

Martes 21, Noviembre

2023

12:11:44 pm

[Inicio](#)[Sucesos](#)[Nacionales](#)[Internacionales](#)[Opinión](#)[Espectáculos](#)[Vida](#)[Deportes](#)[Clas](#)Portada Impresa /
Ediciones Anteriores

Laura Chinchilla se separa del PLN

Por diferencias con estructuras internas



La expresidenta de la República, Laura Chinchilla Miranda, se separó de las filas de Liberación Nacional (PLN). A través de una carta publicada en sus redes, Chinchilla manifestó que se separa de la agrupación verdiblanca, ya que, a lo interno, "se han venido produciendo acciones y omisiones por parte de las estructuras que, en lugar de responder a los desafíos pendientes, alejan las aspiraciones de muchos liberacionistas, a que se corrijan errores, se rectifique el rumbo y se fortalezca la capacidad moral y política de la organización".

Cabe señalar que Chinchilla tuvo diferencias con militancia y estructuras internas por la permanencia de Gustavo Viales en la secretaría general del PLN.

"Luego de tres derrotas electorales consecutivas, Liberación Nacional sigue actuando como si nada hubiese ocurrido. Peor aún, en lugar de proceder a hacer una valoración honesta, rigurosa, crítica y participativa sobre su presente y futuro, el partido entró en un estado de letargo y negación sobre lo ocurrido, insistiendo en ver las pérdidas como victorias y sus debilidades como fortalezas", publicó.

Según Chinchilla, a lo interno del PLN, se han postergado discusiones y decisiones relevantes sobre estructuras, procedimientos éticos y orientaciones programáticas.

Del mismo modo, personas cuestionadas (como Viales) se han entronizado en las estructuras.

"Si bien sigo creyendo en la relevancia de Liberación Nacional para el bienestar de Costa Rica, por el rumbo que lleva y por la situación que muestran sus estructuras, no encuentro las condiciones para seguir librando mis luchas desde esa trinchera. Por esa razón, he tomado la decisión de desafiliarme del partido por tiempo indefinido, sin que esto suponga que me incorporo a organización política alguna; tan sólo paso a engrosar el número cada vez más amplio de ciudadanos que están rompiendo barreras partidarias para encontrarse en procesos de reflexión política, tan indispensables en los tiempos que corren", aseguró

ÚLTIMA HORA

Noviembre,21 2023 a las 10:00 am
Cuatro cantones josefinos estará sin agua

Noviembre,21 2023 a las 10:00 am
Perú necesita sumar con urgencia frente Venezuela para salir del abismo

Noviembre,21 2023 a las 9:00 am
Dan comodidades a vecinos de Heredia para pagar servicios

Noviembre,21 2023 a las 8:50 am
Suspenderán la luz en Tirrases y Barva

Noviembre,21 2023 a las 8:30 am
Diezmado y cuestionado, Brasil defiende el Maracaná de la Argentina de Messi

PERIODISTA: Aarón Chinchilla Carvajal |
EMAIL: aaron.chinchilla@diarioextra.com

CRÉDITOS: Daniel Johnson |
JUEVES 28 JULIO, 2022 | HORA: 01:45 PM



SIGUIENTE NOTICIA

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Declaran alerta amarilla por fenómeno el niño

Aumento a pensionados se queda corto frente a alza en costo de vida

BCR analiza cerrar sucursales

Monstruo repite el ridículo

El Cachetónarma fiesta en Llano

[Inicio](#)[Sucesos](#)[Nacionales](#)[Internacionales](#)[Opinión](#)[Espectáculos](#)[Vida](#)[Deportes](#)[Clasificados](#)